



UNIVERSIDAD
DE MÁLAGA



Vicerrectorado de Estudiantes y Deporte
Oficina de Atención al Estudiante

Entidad: GRIDHUM (Grupo de Investigación en Didáctica de las Humanidades Multimodales, HUM1053) y Grupo Permanente de Innovación Educativa 'Feminismos, Est/Ética y Literacidades' Universidad de Málaga (GPIE058)

Título del proyecto: 'Pero trabaja el cerebro un poquito también...': pensar las redes sociales desde las Humanidades

Acrónimo: #FEEL

Investigadoras principales: Laura Triviño Cabrera y Elisa Isabel Chaves Guerrero

Departamento del Investigador: Didáctica de la Matemática, de las Ciencias Sociales y de las Ciencias Experimentales

Número de Estudiantes: hasta 100 estudiantes

Nivel educativo del alumnado: 4ºESO, 1º y 2º de Bachillerato

Horario y días en los que deben acudir los y las estudiantes: Facultad de Ciencias de la Educación. Aula de Informática y Ecoaula. 21 y 22 de junio de 10h a 13h

Breve descripción del proyecto:

El proyecto que presentamos acercará al alumnado de la ESO y Bachillerato a cómo se investigan los relatos audiovisuales provenientes de las redes sociales desde la Didáctica de las Humanidades. Concretamente, se procederá a desarrollar procesos de alfabetización crítica feminista donde el alumnado, partiendo de los videoclips con más visualizaciones y más conocidos, serán sometidos a debate y a reflexión crítica para acercar al alumnado a disciplinas humanísticas y que puedan encontrar en éstas la utilidad que adquieren en la mejora de nuestra sociedad. El título del proyecto hace alusión a una de las frases célebres del archiconocido videoclip de Shakira y Bizarrap. Justamente, motivaremos al alumnado a través sus referentes mediáticos para ser analizados fundamentalmente desde competencias éticas y estéticas propias de la Filosofía y desde la Historia del Arte, desde una perspectiva didáctica; y acercarles a la investigación didáctica humanista.